

Fraktionsübergreifende Stellungnahme der Gemeinderatsfraktionen Efringen-Kirchen zum BZ-Artikel vom 11.07.2025

Die Gemeinderatsfraktionen von CDU, SPD, FDP Freie Bürger und die Gruppe Freie Wähler distanzieren sich entschieden von der in dem Artikel genannten Aussage von Frau Bürgermeisterin Holzmüller bezüglich angeblicher ungerechtfertigter Kritik und deren angeblichen Auswirkungen auf das Arbeitsklima in der Gemeindeverwaltung.

Die konkrete Vorhaltung: „*Ungerechtfertigte Kritik des Gemeinderats an der Arbeit der Verwaltung ist für das Arbeitsklima der Verwaltungsmitarbeiter abträglich, würde die Fluktuation steigen lassen und hat in der Vergangenheit immer wieder Schaden angerichtet.*“

Besonders die Behauptung, der Gemeinderat habe durch seine Kritik in der Vergangenheit „Schaden angerichtet“, ist für uns nicht nachvollziehbar und wird von uns ausdrücklich zurückgewiesen.

Wir möchten klarstellen, dass wir die Behauptung, unsere Kritik an der Arbeit der Beschäftigten der Gemeinde würde das Arbeitsklima beeinträchtigen und damit die Fluktuation weiter erhöhen, ausdrücklich ablehnen. Uns ist es wichtig, sachlich und respektvoll miteinander zu kommunizieren, um das Arbeitsumfeld nachhaltig zu verbessern.

Vielmehr möchten wir darauf hinweisen, dass wir uns dem Thema des Arbeitsklimas in nächster Zeit intensiver annehmen werden, da uns die auffallend hohe Fluktuation nicht erst seit dem Artikel beträchtliche Sorgen bereitet. Es ist unser Ziel, die Ursachen hierfür zu analysieren und gemeinsam an Verbesserungen zu arbeiten.

Es liegt uns fern, mit möglichen Anliegen oder Kritik den Betrieb der Verwaltung zu schädigen. Vielmehr sehen wir unsere Aufgabe darin, konstruktiv auf Probleme hinzuweisen und gemeinsam an Lösungen im Sinne unserer Bürgerschaft zu arbeiten.

Wir fordern daher eine Richtigstellung der im Artikel geäußerten Aussage in der Öffentlichkeit. Sollte eine konkrete Verfehlung oder ein falsches Handeln seitens des Gremiums oder einzelner Gemeinderäte vorliegen, bitten wir um sachliche Hinweise, um diese Missverständnisse klären zu können.

Unser Ziel ist es, das Vertrauen in die Arbeit des Gemeinderats und der Verwaltung zu stärken und ein gutes Arbeitsklima für alle Beschäftigten zu fördern. Diese Stellungnahme wird im Anschluss an die Sitzung der Presse zugänglich gemacht.

Für die Stellungnahme zeichnen die Fraktionen CDU, FDP Freie Bürger, SPD und die Gruppe Freie Wähler

Efringen-Kirchen, den 21. Juli 2025